

Estimada compañera, estimado compañero del Sector del Ciclo Integral del Agua.

En esta época de celebración y reflexión, queremos extender nuestro más cálido y sincero saludo a todas y todos.

La Comisión Ejecutiva Estatal del Ciclo Integral del Agua se dirige a ti en estos días previos a la finalización del año para señalar los retos a los que deberemos enfrentarnos en el próximo ejercicio. Entre ellos, el desarrollo de los distintos estudios y protocolos comprometidos con la firma del Convenio. No obstante, hay dos objetivos que destacan por encima del resto y en los que centraremos nuestra máxima atención: la consecución de coeficientes reductores de jubilación para las actividades penosas y peligrosas, y la acreditación profesional de las personas trabajadoras de nuestro Sector. Trabajaremos con determinación para alcanzar los compromisos adquiridos.

El agua, como la alegría en fiestas, fluye para llenar de vida cada rincón de los corazones. Esperamos que en estas fechas tus deseos se hagan realidad, que puedas compartirlos con tu gente y que tu corazón se ilumine cuando recuerdes a los que ya no están aquí.

Que el próximo año continúe siendo una oportunidad para seguir avanzando en la defensa de los derechos de las personas trabajadoras y en la mejora de nuestras condiciones de trabajo.

¡Felices fiestas y un próspero Año Nuevo!

Recibe un fuerte abrazo,

La Comisión Ejecutiva del Sector del Ciclo Integral del Agua.

Os dejo un enlace de un video corto de un video de felicitación.

<https://youtu.be/eoDEhwfyouc>

